



Geben Sie dem Kochen die Freiheit zurück. Werden Sie zum Revolutionär!

Unser Weihnachts-Spezial

31. Oktober 2012



Sehr geehrte Damen und Herren,

in den Läden geben Ihnen Lebkuchen, Schokoladenweihnachtsmänner und andere Leckereien seit einigen Wochen Hinweise dafür, dass Weihnachten zwar nicht im September gefeiert wird, doch das Weihnachtsgeschäft bereits begonnen hat.

Wir haben uns ein paar Tage mehr Zeit gelassen und laden Sie heute ein, sich selbst oder einem anderen lieben Menschen ein exklusives Weihnachtsgeschenk unter den Baum... nun ja, zu rollen: den KOCHWAGEN.

Bestellen Sie bis Ende November Ihren ganz persönlichen KOCHWAGEN und Sie erhalten von uns ein Weihnachtsgeschenk vorab: 250,00 € Rabatt gewähren wir Ihnen für jede Bestellung,

Sollten Sie den KOCHWAGEN bereits in den Nikolausstiefel stecken wollen, dann warten Sie bitte nicht mehr allzu lange mit einer Bestellung, und achten Sie vor allem auf die richtige Schuhgröße, damit der KOCHWAGEN auch tatsächlich in den Stiefel hineinpasst.

Wir wünschen Ihnen einen unbeschwerten & goldenen Herbst!

Ihr Peter Gregor



